



LISTE DES MANUELS SCOLAIRES LIST OF SCHOOL BOOKS 2025 - 2026

5E ANNÉE

5TH YEAR

Pour l'acquisition des livres scolaires vous avez les options suivantes
To obtain the textbooks you have the following options :

1) Vous pouvez les acheter dans une librairie de votre choix.

You can buy them in a bookstore of your choice.

2) Vous pouvez les louer ou les acheter à l'école.

The textbooks can be rented or bought from school.

- L'école achètera tous les manuels et les louera aux élèves moyennant une caution équivalente au prix de l'achat du livre neuf. Si le livre est restitué en bon état, le montant de la caution lui sera remboursé via my Wallet moins 3 euros par livre pour les frais de la location (recouvrement, système de prêt).
- The school will buy all the textbooks and rent them to the students for a deposit equivalent to the price of the purchase of the new book. If the book is returned in good condition, the amount of the deposit will be refunded via my Wallet minus 3 euros per pound for the costs of the rental (recovery, loan system).
- Le Bescherelle, le dictionnaire et l'Atlas sont utilisés pendant les 6 années. A l'école, nous avons des stocks de ces ouvrages à prêter occasionnellement. Le prêt de ces ouvrages rentre dans la caution de la Bulle (20€ via my wallet en début d'année scolaire).
- The Bescherelle, the dictionary and the Atlas are used during the 6 years. At school, we have stocks of these works to lend occasionally. The loan of these works is included in the guarantee of the Bubble (20€ via my wallet at the beginning of the school year).
- Nous vous proposons d'acheter les cahiers d'exercices pour que vos enfants puissent écrire dedans. Toutefois, si vous le demandez, vous pourrez les louer à condition de n'y rien écrire. Dans ce cas l'élève devra noter les réponses sur des feuilles ou dans un cahier à part.
- We suggest you buy the exercise books so that your children can write in them. However, if you prefer, you can rent them as long as nothing is written in them. In this case the student will have to record the answers on sheets or in a separate notebook.

MANUELS BOOKS

Français - French :

- Connexion Français 5 - syllabus (Livre-cahier A + Livre-cahier B) VAN IN (ISBN 9789030693161)

Mathématiques - Maths (6h par semaine) :

- Espace Math 5e/6e de boeck (ISBN 9782804145552)

Sciences - Science (uniquement pour les sciences générales) :

- Biologie 5e (2 P/S) Manuel (n.e.) de boeck (ISBN 9782804196714)
- Physique 5 (sciences générales) - Manuel 2022 de boeck (ISBN 9782804198558)
- Chimie 5 (sciences générales) - Manuel 2022 de boeck (ISBN 9782804198510)

Sciences sociales :

- Pratiques des sciences sociales Tome 2 éditions érasmes (ISBN 9782874385650)

Histoire - History :

- Construire l'histoire 5 Manuel élève Plantyn (ISBN 9782874384349)

Anglais - English :

- Get up 5 Livre de l'élève (Pelckmans Portail inclus) Manuel d'apprentissage (ISBN 9789028996687)

Néerlandais - Dutch :

- Kendoe 3 Leerwerkboek Nouvelle édition (+ Scoodle) (ISBN 9782801057841)

Allemand - German :

- Wir alle A2 - Deutsch für junge Lernende Klett (ISBN 9783126740074)

La location et/ou l'achat des manuels et des cahiers d'exercices se fera la première semaine de la rentrée via le formulaire ci-joint.
Rental and/or purchase of textbooks and workbooks will take place during the first week of term using the attached form.

Manuels scolaires à acheter ou à louer

Formulaire de commande 5^e année 2025 - 2026

L'élève doit apporter ce formulaire complété et signé le mardi 26 août 2025

Nom de l'élève

Je souhaite acheter ou louer les manuels suivants pour l'année scolaire 2025 - 2026. Je m'engage à payer le montant de la caution (égal au prix du livre neuf) via la plateforme MyWallet.

Nom du Parent Date

Signature

* Cochez la bonne case

Code ISBN	Titre	A acheter *	A louer *
9789030693161	Connexion Français 5 - syllabus (Livre-cahier A + Livre-cahier B) VAN IN		
9782804145552	Espace Math 5e/6e de boeck		
9782804196714	Biologie 5e (2 P/S) Manuel (n.e.) de boeck		
9782804198558	Physique 5 (sciences générales) - Manuel 2022 de boeck		
9782804198510	Chimie 5 (sciences générales) - Manuel 2022 de boeck		
9782874385650	Pratiques des sciences sociales Tome 2 éditions érasmes		
9782874384349	Construire l'histoire 5 Manuel élève Plantyn		
9789028996687	Get up 5 Livre de l'élève (Pelckmans Portail inclus) Manuel d'apprentissage		
9782801057841	Kendoe 3 Leerwerkboek Nouvelle édition (+ Scoodle)		
9783126740074	Wir alle A2 - Deutsch für junge Lernende Klett		